
VERBALE DEL 30 SETTEMBRE 2022 

L'anno 2022, il giorno 30 del mese di Settembre si è riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro n. 15, il 

Consiglio della II Circoscrizione, giusta convocazione a norma di Regolamento, del Presidente Federico prot. 

814636 del 22/07/2022 per trattare gli argomenti di cui agli allegati O.d.G. 

Alle ore 10:15 presiede la seduta il Presidente Federico Giuseppe. 

E’ assistito dal Segretario la D.ssa Giovanna Lotà e redige il verbale il Coll. Amm.vo Sig.ra Anna Maria 

Ventimiglia. 

La D.ssa Lotà dispone l’appello e risultano presenti i seguenti Consiglieri: Colletti, Gandolfo, Lo Nardo, 

Marchese, Piazzese, Sala, Tusa, Viscuso e il presidente Federico. Risulta assente il consigliere Guaresi. 

Verificato il quorum strutturale, la seduta viene dichiarata aperta. 

Il presidente Federico comunica con soddisfazione che la squadra speciale della Reset e della Rap è già 

presente e operativa sul nostro territorio, finalmente i risultati si vedono, auspica che questo decoro possa 

rimanere e che non si ricade nella brutta abitudine di sporcare e deturpare, pertanto è necessario vigilare per 

fare rispettare le regole e sanzionare gli indisciplinati. 

Tutti i consiglieri concordano con quanto detto dal Presidente e a quest’ultimo chiedono di attenzionare 

maggiormente le vie dove ricadono le scuole e dove vi è maggiore transito di pedoni. Inoltre ci vorrebbe 

lavoro di squadra e maggiore sinergia tra operatori ecologici e spazzatrice, in quanto alcuni siti risultano 

ancora con delle criticità.  Il presidente risponde che l’azienda ha assicurato che questa squadra speciale 

attenzionerà minuziosamente tutte le strade e non solo quelle principali, in ogni caso dichiara che si attenderà 

la fine dell’espletamento del servizio, e dopo tutto il consiglio unanime verificherà se il lavoro è stato fatto a 

dovere. Se così non fosse si predisporrà una nota di segnalazione sottolineando tutte le mancanze riscontrate 

sul territorio. Tutto il consiglio si trova d’accordo in quanto non si vive di straordinarietà ma di ordinarietà, 

pertanto questa deve essere garantita, bisogna ridare dignità alla città e a chi la vive, ma anche loro devono 

rispettare totalmente tutte le regole. 

Alle ore 10:35 esce il presidente Federico per impegni istituzionali e presiede il vicepresidente Viscuso, 

il quale dopo ampia discussione in merito alle criticità e carenze presenti sul territorio, passa al II punto 

iscritto all’OdG: Approvazione verbali sedute precedenti e nomina scrutatori i consiglieri Gandolfo, 

Marchese e Piazzese e il consiglio approva. 

Si dà lettura dei verbali del 20 e 22 Settembre 2022 e si passa alla votazione degli stessi che vengono 

votati all’unanimità dei presenti alle ore 10:45. Risultano assenti alla votazione il presidente Federico e 

il consigliere Guaresi. 

Alla stessa ora il presidente Viscuso dichiara chiusa la seduta. 
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